

Ministry of Economics, Energy, Transport and Regional Development,
State of Hessen

www.hessen-biotech.de

HESSEN



Einladung - Invitation

Hessen-Empfang - Hessen Get Together

löwe freiheit hessen



Hessischer Gemeinschaftsstand
German State of Hessen Pavilion

11. Mai 2016, 17 Uhr
Messe München
Halle A3, Stand 320



Hessen

Biotech



HESSEN
TRADE & INVEST

Einladung

Aussteller auf dem hessischen Gemeinschaftsstand

- Biaffin GmbH & Co KG
- GenXPro GmbH
- Vollack GmbH & Co. KG
- BioFroxx GmbH
- sfm medical devices GmbH
- Immundiagnostik AG
- Danico GmbH
- Sulfotools GmbH

Ansprechpartnerin:

Dolores Reisenauer
Hessen Trade & Invest GmbH
Tel.: +49 (0)611 95017 8312
E-Mail:
dolores.reisenauer@htai.de

Get Together auf dem hessischen Gemeinschaftsstand

Netzwerken in entspannter Atmosphäre bei hessischem Wein und guten Gesprächen

11. Mai 2016, 17 Uhr

Hessischer Gemeinschaftsstand auf der analytica
Messe München, Halle A3, Stand 320

Mit rund 207 Unternehmen, etwa 16.400 Beschäftigten und einem Umsatz von mehr als 12 Milliarden Euro ist die Biotechnologie in Hessen als Wirtschaftszweig von hoher Bedeutung. Innovative Mittelständler und international tätige Großunternehmen prägen den Standort und profitieren von der Vernetzung mit Universitäten und anderen Forschungseinrichtungen, der herausragenden Verkehrsinfrastruktur und den qualifizierten Fachkräften.

Einige hessische Firmen aus dem Bereich der Biotechnologie und Diagnostik präsentieren sich und ihre innovativen Produkte und Dienstleistungen auf dem hessischen Gemeinschaftsstand.

Besuchen Sie unseren Gemeinschaftsstand auf der analytica und lernen Sie die innovative und vielfältige Biotechnologiebranche in Hessen kennen.

Invitation

Hessen Exhibitors:

- Biaffin GmbH & Co KG
- GenXPro GmbH
- Vollack GmbH & Co. KG
- BioFroxx GmbH
- sfm medical devices GmbH
- Immundiagnostik AG
- Danico GmbH
- Sulfotools GmbH

Contact:

Dolores Reisenauer
Hessen Trade & Invest GmbH
Tel.: +49 (0)611 95017 8312
E-Mail:
dolores.reisenauer@htai.de

Get Together at the Hessen Joint Stand

Networking in a relaxed atmosphere – complete with Hessian wine and interesting discussions

11. May 2016, 5 p.m.

Hessen Joint Booth at the analytica
Messe München, Hall A3, Booth 320

With about 207 companies, approximately 16,400 employees and a turnover of more than 12 billion euros, biotechnology is an eminently important economic sector in Hessen. Typical for the region is the combination of innovative medium-sized companies and major global players, all profiting from the networking with universities and other research establishments, the excellent transport infrastructure and the availability of highly qualified specialist staff.

A number of Hessian companies operating in the fields of biotechnology and diagnostics are here at the Hessian Joint Stand to present themselves, together with their innovative products and services.

Pay a visit to our Joint Booth at the analytica and learn more about Hessen's innovative and many-sided biotechnology industry.

See you at  analytica

2016 May 10 – 13

Quelle: Messe München

Gewinnspiel

Ja, ich möchte am Gewinnspiel teilnehmen!

E-Mail-Adresse: _____

(und/oder)Telefon: _____

1 Gutschein über 300 Euro

von Jochen Schweizer Erlebnisgutschein!



Verlosung am 11. Mai 2016 um 17:30 Uhr
Halle A3, Stand 320

Hessen

Biotech

